

Bulletin de liaison - Octobre 2024

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« *Priez le Maître de la moisson, qu'il envoie des ouvriers en sa moisson. Allez, voici que Je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups.* »

Chères âmes, en ce mois des Missions qu'il nous est demandé de soutenir au moins par nos prières, prenons-nous la mesure personnelle, familiale, de l'esprit missionnaire dans nos foyers ? La diversité des vocations magnifiques de ces hommes au courage exemplaire et enthousiasmant pour ouvrir les âmes à l'Amour divin devrait être source d'un intérêt certain pour chacun de nos enfants ? Certes, bien des vies ne pourraient peut-être plus se reproduire dans les conditions vécues par ces « débroussailliers de Dieu ». Mais cette foi chevillée au fond de leur âme a fait des miracles de conversions, au mépris de leur confort, de leur réputation, de leur vie. Plus admirables qu'imitables ? pas sur le fond ! « L'homme combattra et Dieu donnera la victoire » nous dit sainte Jeanne d'Arc. Oui, principe de base qui doit faire sortir d'une certaine paralysie égoïste à ne s'intéresser que de loin à l'âme du prochain, base d'un combat personnel pour Dieu par des **actes**.

Des actes au double effet : le combat personnel et la charité envers le prochain, en l'offrant à Jésus pour une âme particulière. Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et de la Sainte Face, patronne des missions, a-t-elle fait autre chose au fond de son Carmel ?

« Grâce, grâce ô mon Dieu, pour tant d'âmes qui se perdent chaque jour autour de nous ! Le démon s'élance de l'abîme, courant à d'horribles conquêtes ; il excite la troupe infernale ; il s'écrie : des âmes ! des âmes ! Volons à la perte des âmes ! Et les âmes tombent comme feuilles en automne dans le gouffre éternel !

Et nous aussi, ô mon Dieu, nous crierons : des âmes ! des âmes ! Il nous faut des âmes pour acquitter la dette de reconnaissance que nous avons contractée envers Vous ; nous Vous le demandons par les Plaies de Jésus, notre Sauveur. Ces Plaies adorables crient vers Vous comme autant de bouches puissantes. Le Roi couronné d'épines demande des sujets arrachés au démon ; nous Vous les demandons avec Lui et par Lui pour votre plus grande gloire, et par l'intercession de la très Sainte Vierge-Marie, conçue sans péché. Ainsi soit-il. »

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres missionnaires.
- Pour les séminaristes qui franchissent le seuil du séminaire au cours de ce mois. Que Notre-Dame du Rosaire protège leur vocation et entretienne la flamme de la charité qui rend les cœurs généreux.
- En réparation pour les sacrilèges, blasphèmes, crimes et délits commis au sein de l'Eglise.
- Pour une communauté qui doit faire face à des difficultés matérielles.
- Pour les futurs sacres de la Fraternité St Pie X.
- Pour la persévérance d'une religieuse qui a pris l'habit en juin dernier, le jour de la fête du Sacré-Cœur.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce mois d'octobre, puisons dans le Divin Cœur de Jésus le zèle d'être des missionnaires. Je voudrais ce mois-ci vous donner quelques extraits de sermons d'un grand Missionnaire, notre Fondateur Mgr Lefebvre.

« *Si nous avons la foi dans la divinité de Notre Seigneur Jésus-Christ, si nous croyons justement qu'Il est le Sauveur, qu'Il n'y a pas d'autre sauveur ici-bas ; qu'Il est le seul par Lequel nous pouvons recouvrer la vie spirituelle et la vie éternelle, alors comment ne serions-nous pas missionnaires, comment ne désirerions-nous pas proclamer cela à la face du monde, afin que toutes les âmes de bonne volonté reçoivent la grâce de Notre Seigneur et parviennent à la vie éternelle.* »

« *Alors on fait ce que l'on peut pour répandre la grâce de Notre Seigneur autour de soi. C'est cela être missionnaire. Et tout le monde peut l'être, ne serait-ce qu'en montrant l'exemple d'une vie chrétienne. Et l'on attire les âmes à Notre Seigneur Jésus-Christ. Il faut être missionnaire ! Notre Seigneur est le chemin du Ciel, il n'y en a pas d'autre. Alors il faut grouper toutes les âmes autour de Notre Seigneur pour arriver au Ciel.* »

« *Vous avancerez vers cette réalité, réalité vivante qu'est Notre Seigneur Jésus-Christ, que vous pourrez porter au monde. Vous serez missionnaire par nature, par essence, parce que vous portez Celui qui est la lumière de nos intelligences, la chaleur de nos cœurs et de nos volontés.* »

Chers Foyers adorateurs, vous êtes des missionnaires. Vous l'êtes par vos prières et vos sacrifices pour la conversion des âmes et imitez en cela la ste patronne des missions, Thérèse de l'Enfant-Jésus. Vous l'êtes d'une manière plus admirable encore en priant pour les prêtres. Combien aujourd'hui il est important de graver dans nos cœurs ce souci du salut des âmes, si oublié. Le Salut éternel, telle est la grande question. Notre Seigneur est venu pour cela, et toutes ses grâces sont données pour le salut de chacun. Nous ne pouvons demeurer insensibles au sort éternel de tant d'âmes délaissées. Ce souci doit croître dans la mesure de notre Amour pour Dieu qui en est la source. Le St Sacrifice de la Messe est ô combien missionnaire ; Il nous rappelle cette royauté du Christ qui désire s'étendre sur toutes les âmes. Il est la source de l'élan et du zèle missionnaires, puisqu'il nous communique l'esprit de Jésus-Christ, le grand Missionnaire. Enfin, la Ste Messe par sa Liturgie et à travers ses fruits féconde l'Eglise et l'activité de tout missionnaire.

« Ma bien-aimée, donne-Moi des âmes ! On ne les sauve pas en ne faisant rien ; je ne te demande pas de grandes choses.

Si tu savais comme les petites choses, les petits sacrifices Me plaisent ! » (N.S à la vénérable Bénigna)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce reçue dans le groupe de Lyon

- Nous avons prié cet été pour la persévérance de trois catéchumènes. Ceux-ci sont très assidus et fervents dans leur préparation au baptême. Continuons de bien prier !

Grâce reçue dans le groupe d'Angers

- Nous avons prié pour une personne âgée conciliaire. Celle-ci est décédée à la fin d'un 'Je vous salue Marie'.

Grâce reçue dans le groupe de Sorgues

- Nous avons prié pour la conversion d'une personne protestante qui, après plusieurs années d'entretien, va enfin bientôt recevoir le baptême.

- Et également durant plusieurs mois pour un père de famille ayant eu un cheminement long et difficile. Il a été baptisé récemment. Continuons de prier pour leur persévérance !

Grâce reçue dans le groupe de Mantes Conflans

- Nous avons prié il y a longtemps pour un couple âgé devenu athée. Tous deux sont décédés en mai dernier, à trois semaines d'écart (98 et 95 ans), après avoir demandé la visite d'un prêtre et reçu les derniers sacrements.

Grâce reçue dans le groupe de Nice (Italie)

- Nous avons prié pour une famille désunie. Suite à un cheminement de conversion et dans les circonstances d'une épreuve, des liens inespérés se sont renoués. Rendons grâce et continuons de prier pour l'unité de cette famille en souffrance !

Prions ...

pour le repos de l'âme de

- Mme Marie **Rochefort**, décédée le 30 avril dernier à 83 ans, membre du groupe d'Angers,

- M. Jean-Marie **Tractlet**, décédé le 30 août dernier à 86 ans, membre du groupe de Marseille. Requiescant in pace !

Avis

Notre **pèlerinage d'action de grâces à Paray le Monial** à l'occasion des 25 ans de l'œuvre, aura lieu le **3 mai 2025**. Nous profiterons ainsi des grâces jubilaires en l'anniversaire des 350 ans des apparitions du Sacré-Cœur.

A lire

- « **Le saint de Toulouse s'en est allé** » de J. Baylé, 24€.

- « **Le père Lamy** » du Comte P. Biver, 19,50€.

- « **Histoire d'une âme** » de sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et de la Sainte Face, 15€.

Commande à DPF

Les correspondants

03-71 Broût-Vernet : Mme Dupic - 06 20 69 85 50

06-Italie Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50

11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75

13 Marseille : Mme Raffard de Brienne - 06 66 09 82 30

17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96

21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08

22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30

24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 06 70 13 05 18

28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43

31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26

34-66-12-48 Montpellier Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06

37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76

38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30

39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38

42 Unieux : Mme Gardet - 06 86 93 66 76

44 Nantes : M. Gravethe - 02 40 79 07 49

49 Angers : M. Jaquemet - 02 44 83 44 00

50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57

51-10-08 Reims : Mme Vandercamère - 06 63 58 00 29

54-57-88 Nancy Metz : M. Tilloy - 06 59 28 51 46

59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27

63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70

69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36

Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 07 61 35 53 81

76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29

78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21

78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

84 Sorgues : Mme Schoepfer - 06 88 65 72 95

85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morrisseau - 06 18 77 84 98

86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

Château Béthanie 11400 Souilhanel

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 3, vendredi 4, samedi 5
Octobre 2024**